

# AMARTE A TI AMANDO AL SER HUMANO

Jesucristo Rey del Universo. Mt.25,31-46. 22 de noviembre de 2020

**Al final de la vida hay un “juicio” en el que Tú, Señor y rey del universo, vienes a “ajustar” cuentas de mi vida.**

Repasso mi vida y, por qué no decirlo, tengo miedo. Aunque sé que tu “juicio” es más “hacer justicia” que fijarte en los méritos. Pero, al enfrentarte a ti como lo escribe el evangelio, **siento que me voy a quedar sin palabras.** Al fin y al cabo, ¿qué ha sido mi vida? Sí que es verdad que he visto algún enfermo, que he dado algo de dinero a algún pobre, de paso, y, sobre todo, que he querido a mi familia. Y pocas cosas más. Quizás me falta imaginación para saber dónde y cómo, además, podría haberte encontrado. Ni se me ocurre. Por eso, yo hoy también quiero mirar al mundo que me rodea por si hay gente, tan normal como yo, que haya sabido encontrarte en la calle y que me abra los ojos, porque es posible que, **si tu Espíritu estaba trabajando en ellos**, también yo pueda dejar que Tú me inspires desde mis propias posibilidades. **Por algo eres el “rey” del universo que, desde los más necesitados, riges la marcha oculta de la historia. Tal vez, mirando al mundo entero, yo podría...**

